
到底谁修行得好？
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 提示：有一位师兄说：“我这个人业障很重，30年的修炼白修了。师兄师姐们都比我修得好。我在修行上
问题和缺点很多，有的师兄师姐们还算接纳我，而有的却不是这样对待我。” 师兄的一番话，引起我思考：
到底谁修行得好？

 师兄的确是一个屡屡出状况、惹问题的同修。但是，他又是个坚持了三十年的修炼者。从另外一个角度看：
高智慧生命总是从地球人累世灵魂中最薄弱处入手，帮助我们修炼。这些薄弱处也许是贪财，也许是贪色，
也许是执着，也许是傲慢⋯⋯。

在灵魂没有脱离肉身之前，没有所谓修得好与不好之说。每个人修行的方法、途径不一样，条条大路通罗
马。这位师兄若是不畏业障，坚定信念，前三十年的修行说不定是最完美的铺垫。

暂时修得不错的师兄师姐们，不应抱有傲慢之心，应视周围的同修都将是大成就者一样恭敬他（她）们，
才是应有之义。

世上往往越是大修行者，越是谨小慎微，生怕最后关头，前功尽弃。

更何况我们这些修行不算久，还没有遇到风浪的人呢？有什么值得傲慢的呢？

旁人因看不到一件事的另一面，断然下结论：某人修行得怎样，那是非常可笑的。当事人若是因为纷至沓
来的坎坷苦难，而认为自己修得不咋样，也是不足取的。
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